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CONSELHO FISCAL  
  
 

Ata 002/2024. Aos dois dias do mês de abril de dois mil e vinte e quatro, às 8h30 (oito 1 

horas e trinta minutos), na sala de reuniões do IPREMED, no quarto andar do Paço 2 

Municipal José Della Pasqua, sito à Av. José Callegari, nº 647, Bairro Ipê, para reunião 3 

ordinária do Conselho Fiscal de Previdência, presentes: Estela Holz, Maria Jaquelina 4 

Steinbach, Ivanete Carissimi Ticiani. A Presidente Estela deu as boas-vindas aos 5 

membros e pediu a Secretária do Conselho para que repasse os assuntos principais 6 

tratados no ano de dois mil e vinte e três e registrados em atas, para serem inseridos 7 

(resumos) de todas estas atas do ano de dois mil e vinte e três para complementar o 8 

relatório anual de dois mil e vinte e três do conselho fiscal, ata 001 à 010 de 2023. Na 9 

sequência Estela fez a leitura do relatório, verificação e explanação do relatório para 10 

participação dos demais membros, após leitura feita foi aprovado pelos membros do 11 

conselho o relatório anual do ano de dois mil e vinte e três do conselho fiscal de 12 

previdência. Após foi discutido entre os membros a preocupação do conselho com 13 

relação do déficit para encontrar algumas alternativas junto a administração no próximo 14 

mandato para amenizar esta situação do Ipremed. Na sequência a Presidente Estela leu 15 

o memorando protocolado pela conselheira Renata – Memorando nº 3.805/2024 sobre 16 

seu afastamento do serviço público para disputar cargo político junto ao legislativo. Após 17 

consulta ao jurídico do Ipremed foi recomendado o seu afastamento temporário do 18 

Conselho Fiscal, a mesma será comunicada. Após o Diretor Previdenciário Alex foi 19 

convidado pelo Conselho para repassar sobre o Congresso RPPS O que fazer?, Alex 20 

repassou que foi debatido sobre aposentadorias, recadastramento, implementação do 21 

crédito consignado pelo Ipremed aos inativos, também sobre longevidade financeira e pró 22 

gestão, e outras dúvidas sobre o sistema de previdência. Estela então agradeceu ao 23 

Diretor Previdenciário Alex, e comentou da importância da participação dos membros da 24 

diretoria assim como dos conselheiros em congressos e outros afins, e já antecipou a 25 

participação do Conselho Fiscal no Congresso Previdenciário Apeprev que acontecerá no 26 

mês de agosto na cidade de Foz do Iguaçu. Estela então deixou a palavra livre, como 27 

não houve manifestação por parte dos conselheiros, encerrou a reunião agradecendo a 28 

presença de todos.  Nada mais havendo a constar, eu Maria Jaquelina Steinbach, que 29 

secretariei os trabalhos desta reunião, lavrei a presente, a qual segue devidamente 30 

aprovada e assinada por mim e demais presentes.  31 


